

Pelatihan Tentang Public Speaking Untuk Menarik Perhatian Pendengar

Setiamenda Ginting

Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial, Universitas Sari Mutiara Indonesia Indonesia

*penulis korespondensi : setiamenda07@gmail.com

Abstrak. Orang-orang memiliki pengalaman berbicara di depan banyak orang setidaknya sekali dalam hidup mereka. Tidak semua orang suka melakukan hal ini karena berbagai alasan. Namun, jika Anda seorang profesional yang harus berbicara di depan banyak orang, public speaking merupakan keterampilan yang wajib dimiliki. Keterampilan berbicara di depan umum adalah bagian dari pekerjaan dan dapat memengaruhi seberapa sukses Anda mengkomunikasikan pesan Anda kepada banyak orang. Tidak hanya itu, menguasai keterampilan berbicara di depan umum dapat membantu Anda maju ke tingkat profesional yang lebih tinggi dan mendapatkan pendanaan yang signifikan untuk bisnis Anda.

Abstract. People have the experience of speaking in front of a large audience at least once in their lives. Not everyone likes to do this for various reasons. However, if you are a professional who has to speak in front of many people, public speaking is a must-have skill. Public speaking skills are part of the job and can influence how successful you are at communicating your message to a large number of people. Not only that, mastering public speaking skills can help you advance to a higher professional level and obtain significant funding for your business.

Historis Artikel:

Diterima: 27 Januari 2023

Direvisi: 05 Februari 2023

Disetujui: 08 Februari 2023

Kata Kunci:

Public Speaking

PENDAHULUAN

Berbicara di depan umum mungkin sulit bagi sebagian orang. Namun, ada beberapa orang yang sangat pandai berbicara di depan umum. Namun kemampuan ini bisa dipelajari oleh siapa saja. Memiliki keterampilan berbicara di depan umum yang kuat dan efektif akan membantu Anda mengembangkan diri secara profesional dan pribadi. Sebab, public speaking merupakan kemampuan berkomunikasi secara lisan di hadapan banyak orang. Jika Anda pandai berbicara di depan umum, Anda akan lebih percaya diri sehingga orang lain akan lebih mudah memahami Anda, meninggalkan kesan yang baik, dan membuat orang yang mendengarkan Anda percaya dengan apa yang Anda katakan.

Orang-orang memiliki pengalaman berbicara di depan banyak orang setidaknya sekali dalam hidup mereka. Tidak semua orang suka melakukan hal ini karena berbagai alasan. Namun, jika Anda seorang profesional yang harus berbicara di depan banyak orang, public speaking merupakan keterampilan yang wajib dimiliki. Keterampilan berbicara di depan umum adalah bagian dari

pekerjaan dan dapat memengaruhi seberapa sukses Anda mengkomunikasikan pesan Anda kepada banyak orang. Tidak hanya itu, menguasai keterampilan berbicara di depan umum dapat membantu Anda maju ke tingkat profesional yang lebih tinggi dan mendapatkan pendanaan yang signifikan untuk bisnis Anda.

ANALISIS SITUASIONAL

Tujuan dari public speaking adalah untuk menghibur, menyampaikan informasi, menginspirasi, dan mengajak audiens untuk melakukan aksi. Di bawah ini tips public speaking yang bisa Anda gunakan untuk menarik perhatian dan memukau audiens sehingga mereka betah duduk di kursinya sampai seluruh penyampaian informasi selesai.

1. Siap bicara

Bagian terpenting dari sebuah presentasi yang sukses justru ada di saat Anda belum mulai bicara. Setelah mulai bicara Anda akan merasa sangat bersyukur sudah berlatih dan mempersiapkan segalanya sejak awal. Inilah gunanya persiapan yang matang. Pastikan semua materi yang dibutuhkan tersedia dan memadai untuk menampung feedback yang muncul nantinya.

2. Bahasa tubuh

Perhatikan bahasa tubuh. Komunikasi fisik yang baik menimbulkan dampak mendalam terhadap pesan yang diterima dan diinterpretasikan oleh audiens. Latihlah bahasa tubuh dengan baik dan buat kontak mata dengan audiens tapi jangan terlalu lama.

3. Nada suara

Nada suara dan cara Anda bicara akan memberikan dampak signifikan bagaimana pesan yang disampaikan diterima oleh audiens. Untuk bicara dengan jelas dan percaya diri Anda harus bersikap seperti seorang aktor yang terlatih.

4. Mengenal audiens

Anda akan menghadapi beragam orang dari latar belakang berbeda saat berbicara. Mulai dari anak sekolah hingga para profesional dengan keahliannya masing-masing di bidang berbeda. Pastikan konten, bahasa, nada suara, dan bahasa tubuh Anda sesuai dengan audiens yang hadir. Lebih jauh lagi, cobalah memahami kenapa audiens mau mendengarkan Anda.

5. Taklukkan ketakutan Anda

Memang bicara lebih mudah daripada melaksanakannya, namun memahami bagaimana ketakutan Anda bisa menimbulkan efek saat bicara di depan public adalah awal yang baik. Mengetahui apa yang akan terjadi nanti membantu menenangkan tensi Anda dan akan tetap tenang saat mulai bicara kemudian.

SOLUSI PERMASALAHAN MITRA

Berdasarkan observasi dan diskusi langsung antara tim pelaksana pengabdian kepada masyarakat dan mitra diperoleh beberapa hal yang menjadi solusi dalam permasalahan mitra yaitu memberikan sosialisasi tentang Etika Komunikasi Kepada Pelanggan.

METODE PELAKSANAAN

Metode yang digunakan dalam Sosialisasi ini adalah metode ceramah,tanya-jawab serta demonstrasi.

Metode Evaluasi

Evaluasi dilakukan pada akhir sesi kegiatan. Evaluasi diberikan dengan mengumpulkan data yang diperoleh dari masing-masing kegiatan melalui penyebaran kuesioner keseluruh peserta.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Adapun hasil kegiatan adalah sebagai berikut :

Tabel 1 : Hasil Pencapaian Akhir

Unsur	Pra Sosialisasi	Pasca sosialisasi	Uraian	Presentase %
Pelatihan Tentang Public Speaking Untuk Menarik Perhatian Pendengar	Belum memahami dengan baik tentang Pelatihan Tentang Public Speaking Untuk Menarik Perhatian Pendengar	Memahami dengan baik tentang Pelatihan Tentang Public Speaking Untuk Menarik Perhatian Pendengar	Memberikan pengetahuan tentang Pelatihan Tentang Public Speaking Untuk Menarik Perhatian Pendengar	100%

PEMBAHASAN

Kegiatan berjalan dengan baik sesuai rencana. Secara keseluruhan, peserta mampu memahami materi tentang pentingnya komunikasi antar budaya. Ada banyak hal positif yang dilontarkan dalam kegiatan ini. Salah satunya adalah meningkatkan pemahaman dan mengembangkan keterampilan yang lebih mendalam dalam pelaksanaan kegiatan yang dilakukan secara interaktif, ditandai dengan banyaknya pertanyaan yang diajukan peserta.

KESIMPULAN

Keterampilan berbicara di depan umum adalah bagian dari pekerjaan dan dapat memengaruhi seberapa sukses Anda mengkomunikasikan pesan Anda kepada banyak orang. Tidak hanya itu, menguasai keterampilan berbicara di depan umum dapat membantu Anda maju ke tingkat profesional yang lebih tinggi dan mendapatkan pendanaan yang signifikan untuk bisnis Anda.

DAFTAR PUSTAKA

<https://visecoach.com/articles/read/9-tips-public-speaking-untuk-menarik-perhatian-audiens>

<https://blog.tempoinstitute.com/berita/tips-ampuh-public-speaking-yang-berkesan/>